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Cartons du cœur Delémont 

 
Assemblée générale du 22 mars 2023 à Courroux 

 
Ordre du jour : 
1. Ouverture de la séance, salutations et excuses 
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée du 5 mai 2022 
3. Rapports annuels d'activités 
4. Comptes 2022 
5. Rapport des vérificateurs 
6. Comité : 

• Démission 
• Election 

7. Election des vérificateurs 
8. Questions, propositions 
9. Divers 

 
1. Ouverture de la séance, salutations et excuses 

David Berthoud, président, salue les 27 personnes présentes. Il leur souhaite la plus cordiale bienvenue, 
les remercie pour leur engagement pour les Cartons du cœur. 
Il salue particulièrement M. Jean-François Rollat, président de l'Union. 
Il remercie l’ensemble du comité pour l’organisation de cette soirée et les autorités paroissiales pour la 
mise à disposition gratuitement du Centre Trait-d’Union.  
Il fait part des 27 personnes excusées. 
David Berthoud n’a pas reçu de proposition de modification d’OJ, il confirme donc que la convocation qui 
a été envoyée le 16 février dernier est effective. 
 
Avant d’entamer les délibérations, David Berthoud propose à l’Assemblée de faire une minute de silence à 
la mémoire de Claudine Wüthrich qui a été au comité et a fonctionné comme téléphoniste durant de très 
nombreuses années. 
 

2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée du 5 mai 2022 
Le document a été envoyé avec la convocation à l’AG. 
Le PV est accepté à l’unanimité. 
David Berthoud remercie J.-P. Gillabert. 

 
3. Rapport annuel d'activités 

Au vu de l’évolutions des demandes d’aide d’urgence, notre comité s’est réuni à plusieurs reprises l’an 
dernier pour faire face à de nombreuses difficultés structurelles et organisationnelles.  
David Berthoud survole rapidement les points essentiels de notre association : 
• Tout d’abord, il est important de souligner que nos comptes se portent bien, même très bien. 

Jean-Pierre Gillabert donnera plus de précision au point 4. 
• 878 cartons ont été livrés en 2022 contre 749 en 2021 ; soit 475 petits, 180 moyens et 223 grands 

cartons. A ce jour, nous sommes à 250 livraisons pour 2023. 
• La Journée de ramassage de l’année passée a été bénéfique, comme chaque année.  

Nous avons également comme chaque année, bénéficié du soutien de l’association Union 
Philanthropique que nous remercions sincèrement pour l’excellente collaboration. 
Des jeunes scouts nous ont aussi aidés lors de cette journée de ramassage. Ils ont été très 
attentionnés et se sont bien impliqués lors de cette journée.  

• Comme vous le savez certainement, le département de la Coop nous oblige depuis plusieurs années 
à nous relier aux dates proposées en Romandie pour les journées de ramassages. Cette année, la 
Coop Delémont et Courroux nous ont, à contrecœur, refusé l’accès à leur magasin. Par contre, Coop 
Bassecourt géré par un autre département de Coop Immobilien AG, nous a permis l’accès à son 
magasin. 
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• En plus des nombreux dons récoltés, nous avons pu également compter sur le précieux soutien des 
Cartons du Cœur Romandie pour des commandes de marchandises importantes livrés directement 
dans nos locaux. A savoir également que Christophe Allimann, lors de ces commandes, travaille 
aussi avec des petits commerces locaux; la collaboration se passe très bien. 

• En janvier, Nathalie Suarez faisait part de sa volonté de transmettre le flambeau. Nathalie a œuvré 
durant plus de 12 ans aux Cartons du cœur comme téléphoniste. David Berthoud remercie 
publiquement Nathalie pour son dévouement, son engagement et sa participation au comité. 

• David Berthoud souligne aussi la qualité et les compétences de toutes les personnes du comité qu’il 
remercie également. 

• Notre comité se réunit en général 5-6 fois par année. 
• A fin 2022, nous avons atteint notre taille critique de livraison avec plus de 33 livraisons pour un 

mardi. Le comité doit se réorienter pour faire aux demandes d’aide d’urgence. Il mettra tout en œuvre 
pour y parvenir.  

• David Berthoud rappelle le lien pour notre site internet avec les dernières mises à jour. Vous y 
trouverez les informations courantes de notre Association illustrées et commentées par Jean-Paul 
Moll.  

 
4. Comptes 2022 

• Nous avons reçu plus de 300 dons en espèces durant 2022 qui vont de CHF 5.00 à 20'000.00 et pour 
un total de CHF 128'787.50, soit CHF 6'000.00 de plus qu’en 2021. 

• Nous avons introduit le paiement de dons par Twint. 
• Les dépenses se montent à CHF 105'482.06, contre CHF 69'838.00 en 2021. Le fonctionnement de 

l’association coûte CHF 3'999.00, soit un peu plus de 3% des dépenses. 
• Nous clôturons l’exercice avec un bénéfice de CHF 23'515.44. 
• Les dons sont en augmentation et les dépenses pour l'achat de marchandises sont scrupuleusement 

regardées par Christophe Allimann qui recherche toujours où nous pouvons faire des économies. 
Constat : la population est toujours très généreuse que ce soit lors du ramassage ou par des dons 
spontanés.  
Nous pouvons remercier chaleureusement chaque personne, chaque association, chaque entreprise, 
chaque collectivité qui par leur générosité et leur soutien nous permettent de continuer de répondre aux 
nombreuses sollicitations. 

 
5. Rapport des vérificateurs 

Messieurs François Venzin et Alain Ladoué ont vérifié́ les comptes 2022 le 24 février 2024. Ils proposent à 
l'Assemblée de les accepter et d'en donner la décharge au caissier.  
Les comptes sont acceptés à l'unanimité avec remerciements au caissier.  

 
6. Comité  

• Démission 
Nathalie Suarez a cédé sa place et quitte le groupe des téléphonistes à fin 2022. 
David remercie encore chaleureusement Nathalie pour son engagement et son dévouement durant 
toutes ces années. Une attention est remise à Nathalie par le président sous les applaudissements. 
 

• Election 
Nathalie est remplacée au pied levé par Simone Allimann, qui a accepté d’être responsable des 
téléphonistes et de faire partie du comité. 
La composition de notre comité est la suivante : 
David Berthoud, président 
Simone Allimann : Responsable des téléphonistes 
Chistophe Allimann : Responsable des achats 
Fabio Bianchini : Responsable des livreurs 
Jean-Pierre Gillabert : Caissier – Secrétaire 
Jean-Paul Moll : Responsable site internet et des statistiques 
Chantal Montavon : Responsable des confections 
 
L’assemblée accepte la proposition. 
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7. Election des vérificateurs 

Monsieur François Venzin a terminé son mandat. David Berthoud le remercie chaleureusement. 
Odile Bloque et Alain Ladoué seront les vérificateurs pour les comptes 2023. 
Nadine Henriet est proposée comme suppléante. 
L’Assemblée accepte la proposition. 

 
8. Questions, propositions 

• David Berthoud a une pensée pour les livreurs accidentés. 
• Jean-François Rollat, président de l’Union, nous assure que l’Union sera à disposition pour le 

ramassage. 
• Alain Ladoué souhaite l’achat d’un container pour ranger le carton au local. 

 
9. Divers 

La prochaine journée de ramassage est fixée au 25 novembre 2023. 

 
Fin de la séance 19h45. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jean-Pierre Gillabert Delémont, le 30 avril 2023 
Secrétaire-caissier 


